

WARTA

Keamanan Warga Terjaga, Pos Pam SWK Jadi Garda Depan Libur Panjang

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Dec 26, 2024 - 19:16



gabungan personel dari Koramil 0830/06 Benowo, Polsek Pakal, dan Satpol PP melaksanakan pengamanan terpadu di Pos Pengamanan (Pos Pam) yang terletak di depan Sentral Wisata Kuliner (SWK), Kelurahan Babat Jerawat, Kecamatan Pakal

Surabaya, – Dalam rangka memastikan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru

2025 berjalan aman dan tertib, gabungan personel dari Koramil 0830/06 Benowo, Polsek Pakal, dan Satpol PP melaksanakan pengamanan terpadu di Pos Pengamanan (Pos Pam) yang terletak di depan Sentral Wisata Kuliner (SWK), Kelurahan Babat Jerawat, Kecamatan Pakal, Kamis (26/12).

Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Tim pengamanan terdiri dari: Koramil 0830/06 Benowo: 2 orang, dipimpin oleh Pelda Doni Iswahyudi dan Serka Agus Rianto, Polsek Pakal: 8 orang, Satpol PP: 6 orang

Lokasi Sentral Wisata Kuliner dipilih sebagai titik pengamanan karena merupakan salah satu pusat keramaian masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru. Pos Pam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di area tersebut, sekaligus mengantisipasi potensi gangguan keamanan.

Dalam keterangannya, Pelda Doni Iswahyudi menjelaskan bahwa tugas pengamanan difokuskan pada penjagaan situasi, pengaturan lalu lintas, serta memberikan bantuan informasi dan pelayanan kepada masyarakat. "Kegiatan pengamanan ini adalah bentuk sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah untuk menciptakan situasi kondusif selama perayaan hari besar," ujarnya.

Sementara itu tim pengamanan juga memonitor potensi kerawanan seperti kepadatan lalu lintas, kerumunan, serta kemungkinan gangguan lain yang bisa mengganggu kelancaran aktivitas masyarakat, imbuhnya.

Seorang warga setempat, Bapak Suyanto, mengungkapkan apresiasinya terhadap pengamanan ini. "Dengan adanya petugas di sini, kami merasa lebih aman saat beraktivitas, terutama bagi yang membawa keluarga," katanya.

Hingga laporan ini dibuat, kegiatan pengamanan berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Tidak ada insiden atau kendala yang berarti selama pelaksanaan tugas. Keberhasilan ini tidak terlepas dari kerja sama yang baik antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan partisipasi masyarakat.

Pengamanan akan terus dilakukan hingga masa libur Natal dan Tahun Baru berakhir, dengan penambahan patroli di beberapa lokasi strategis lainnya. Semoga masyarakat dapat merayakan momen ini dengan nyaman dan penuh sukacita.

"Kami menghimbau masyarakat untuk tetap mematuhi aturan yang berlaku dan melaporkan segera jika ada hal-hal mencurigakan. Bersama, kita ciptakan suasana aman dan damai," tutup salah satu petugas pengamanan.